

La manifestación del 1 de Mayo por "un futuro mejor" reúne en Elda a 500 personas

01/05/2016



Unas 500 personas han participado en la marcha por el empleo digno | Jesús Cruces.

Como cada 1 de Mayo, Día del Trabajador, **cientos de personas han participado en la manifestación convocada por Comisiones Obreras** de Elda. Este año han vuelto a reclamar mejores condiciones laborales, la necesidad de realizar reformas laborales y acabar con el alto nivel de paro que afecta sobre todo a los jóvenes. La marcha ha comenzado a las 11 horas desde la Estación de autobuses de Petrer y se ha dirigido a la Plaza Castelar, donde CCOO ha leído un manifiesto para recordar a la ciudadanía que **"se debe luchar por conseguir un futuro mejor"**.

Desde CCOO han señalado que "el 1 de Mayo no es un día de fiesta sin mas, es una jornada para **reivindicar las carencias de nuestra sociedad**, sobre todo en materia de empleo". Este año han reclamado una reforma fiscal, fortalecer la negociación de los convenios colectivos para mejorar las condiciones laborales de los trabajadores, el aumento de los salarios o impulsar una política industrial, entre otras medidas urgentes.

Desde la Policía Nacional estiman que han participado en esta actividad unas 500 personas. A esta manifestación se han sumado Izquierda Unida,

Compromís, Podemos Elda y Petrer, Hermandad Obrera de Acción Católica (HOAC), la Parroquia de San Francisco de Sales, la PAH, la Plataforma Ciudadana por la Deuda, Plataforma 0'7 y FAVE. Cabe destacar que esta última no ha entrado a la Plaza Castelar "para mostrar nuestra oposición a la gran obra que se hizo en ella", ha señalado el presidente de Fave, Antonio Cuenca.



San Crispín ha acogido un acto para reivindicar el 1 de Mayo | Jesús Cruces.

Seguidamente la celebración del Día del Trabajador se ha desplazado al parque San Crispín, donde **entre 300 y 400 personas están conmemorando esta fecha**. La jornada festiva ha continuado con juegos hinchables y la comida de tres paellas realizadas por la propia Federación de Asociaciones de Vecinos de Elda. Por otro lado, esta tarde a las 17 horas tendrá lugar un concierto a cargo de un grupo local. El Ayuntamiento de Elda ha vuelto a colaborar en la organización de esta actividad tras ocho años.